

Presidente López Obrador desnuda grave campaña impulsada por Salinas de Gortari



Foto: SDP Noticias

Ciudad de México, 26 jul (RHC) Carlos Salinas de Gortari y sus subordinados están detrás de la peligrosa nueva campaña que los partidos de oposición realizan contra el Gobierno, denunció este miércoles el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En la sección Quién es quién en la mentira de su conferencia diaria en el palacio Nacional, el mandatario desnudó el modo de operar de la campaña, quiénes están detrás de ella y sus objetivos.

La campaña consiste en hacer creer a la gente que desde el Gobierno se genera violencia política sobre los candidatos opositores y eso puede llevar a que en el país se produzca casos como el de Luis Donaldo Colosio, el 23 de marzo de 1994, cuando era candidato presidencial del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y, según versiones, fue asesinado por los poderosos de esa organización.

López Obrador, al explicar que eso no tiene sentido porque México va muy bien en todo, economía, salud, educación, construcciones de obras, empleo y todo lo que el pueblo necesita, y por ello las encuestas de los opositores dan a Morena ampliamente favorito, llegó a la conclusión de que cambiaron su dinámica porque están perdidos para la presidenciales de 2024.

Acuden a la filosofía fascista y proyectó varios vídeos y declaraciones de políticos, intelectuales, de columnistas de radio y televisión, quienes impulsan la riesgosa campaña que bien podría terminar en una tragedia para culpar al Gobierno.

En las proyecciones que puso en pantalla aparecen muy fuertes declaraciones al respecto de Marko Cortés, líder del Partido Acción Nacional (PAN); Berta Pagés, del PRI; Joaquín López Dóriga, Raymundo Rivas Palacio, José Cárdenas y muchos más, y mostró las nóminas de esas y las demás personas metidas en la campaña, quienes reciben decenas de millones de pesos.

Mencionó entre muchas publicaciones y empresas de radio y televisión a Televisa, al periódico Reforma y la revista Siempre, además de Proceso y varios diarios más.

Nos bombardean en la radio, la televisión, los periódicos y pueden llegar a hacer dudar de nosotros, pero no hay nada que temer porque tenemos confianza en el pueblo que es sabio, está politizado y sabe de que se trata todo esto.

Consideró que México está en un proceso de revolución de las conciencias y ha llevado a un cambio en la mentalidad de nuestro país, y por eso cambia todo, pero nuestra lucha, aseguró, seguirá siendo pacífica.

Pidió a los seguidores de la IV Transformación no caer en provocaciones, ni siquiera discutir o querer convencer a esas personas, porque están defendiendo privilegios que ya no tienen y los quieren recuperar, aunque es importante que todo esto se sepa y cómo está de podrido el régimen liberal neoporfiorista que ellos defienden.

Al solicitar “no tocarlos ni con el pétalo de una rosa” ironizó al aconsejarle a sus adversarios:

“Hermano, eres libre, sigue tu camino con Carlos Salinas de Gortari, Claudio X González (empresario agente de la USAID y testaferro de Salinas, quien dirige en la práctica al PAN y el PRI, según el gobierno), con Vicente Fox, Felipe Calderón, con Reforma y otros periódicos conservadores”. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/329598-presidente-lopez-obrador-desnuda-grave-campana-impulsada-por-salinas-de-gortari>



Radio Habana Cuba